

Témoignages de consommateurs

## La tentation de l'illusion

Par [alberto123](#) Posté le 13/05/2023 à 20:30

Je me souviens encore de l'époque où tout a commencé. J'étais un jeune homme ambitieux, avec des rêves plein la tête et un avenir prometteur devant moi. Mais tout a changé quand j'ai rencontré Lily.

Elle était différente de toutes les autres filles que j'avais rencontrées auparavant. Belle, mystérieuse, avec un charme magnétique qui m'attirait irrésistiblement vers elle. Je suis tombé amoureux d'elle dès le premier regard, et elle est rapidement devenue ma raison de vivre.

C'est grâce à elle que j'ai commencé à expérimenter avec les drogues. Elle m'a fait découvrir un monde nouveau, un monde où tout était possible, où la réalité se mélangeait avec le rêve et où les limites semblaient ne plus exister. Au début, c'était juste de la marijuana, puis de la cocaïne, et enfin de l'héroïne.

Je ne me souviens plus très bien comment ça a commencé, mais je me souviens très bien de la descente aux enfers qui a suivi. La drogue a pris le contrôle de ma vie, me faisant perdre tout ce que j'avais de cher : ma famille, mes amis, mon travail, ma santé mentale.

Lily, elle, a disparu de ma vie aussi soudainement qu'elle était apparue. Je me suis retrouvé seul, dans un monde sombre et sans espoir, essayant de survivre à chaque jour qui passait.

mtn cv trkl les reufs :)